

茜雲

阿南町立阿南第一中学校 学校だより

令和4年度4月号

令和4年4月7日(木)

担当: 棚橋秀光(教頭)

祝 入学 進級

校庭の桜は満開で、穏やかな春の日差しいっぱいの日でした。本年度の入学式は、新型コロナ

ウイルス感染拡大の影響も心配される中、来賓の出席はいただけなかったものの3年ぶりに在校生も出席して行うことができました。生徒の皆さん、保護者の皆様のご協力のおかげと、感謝申し上げます。

さて、フレッシュな新入生20名と新任職員6名を迎え、阿南第一中学校の令和4年度がスタートしました。新しい風が一中に加わって、これからの学校生活がより楽しみです。一中を盛り上げていきたいと思います。良い一年になりますように。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



学校長 入学式式辞

式 辞

「鳥は鳴き、朝霧はれて…」丘の上に立つ我らの学び舎に再び春が巡ってきました。この佳き日に、阿南町教育委員会 林 一仁 様のご臨席を賜り、令和4年度の入学式が挙行されることとなりました。私が本校に着任して初めて、在校生とともに新入生の入学を祝うことができますこと、本当にうれしく、関係の皆様心に御礼申し上げます。

20名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんは、この阿南第一中学校の仲間になりました。そして47名の2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。全校生徒67名で令和4年度の阿南第一中学校の活動が始まります。

新入生の皆さんは今、これから始まる中学校生活への期待と不安で胸がいっぱいになっていることと思います。そこで、私からまず2・3年生の皆さんにお願いがあります。皆さんは昨年度、学校目標「知・徳・体」重点目標「自立・自律」の実現に向けて数々の挑戦をしてきました。私はそんな皆さんを頼もしく誇りに思っています。2・3年生の皆さんにはぜひ「自立・自律」に向けて挑戦している姿を新入生に示してもらいたい。「あこがれ」の対象となる先輩になってもらいたい、そして新入生の皆さんはそんな先輩の姿から「自立・自律」というのはどういうことなのかを学びとってもらいたいと願っています。

さて、この阿南第一中学校には至る所に西尾実先生の書があります。また、校歌も西尾実先生とその弟子である山下宏先生が作詞したものです。西尾実先生は和合の帯川に生まれ、長年にわたり国文学・国語教育の研究に携わり、国立国語研究所の初代所長も務めた方です。その西尾実先生の言葉「一足一足山をも谷をも踏み越えよ」は、和合から飯田までの起伏に富んだ遠い道のりをたどるという物理的な意味だけでなく、人生を「山あり谷あり」の道とたとえ、自分の足で乗り越えていくという力強いエールの言葉となって時を超えて私たちを励ましてくれています。

未知のウィルスとの闘い、急速な情報化と技術革新の大きな波、世界で起きている争いなど、予測困難な時代に立ち向かっていく歩みは、まさに西尾実先生の「一足一足」に通じるものだと思います。目の前に山があるから登るんだ、壁があるから越えるんだ、そんな皆さんの挑戦に立ち会えることを私はうれしく思います。大人に言われたことを言われたとおりにするのではなく、ここにいるひとりひとりが「自分なりの問いを立て、自分なりの仕方、自分なりの答えにたどり着く」そんなプロセスを繰り返しながら、自らの手で未来を切り拓き、この阿南一中の新たな伝統を創ってくれることを期待しています。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。中学校時代は身も心も大きく成長します。その成長をより確かなものとするためにも、学校と家庭との連携が必要です。連絡を密にさせていただくと共に、お気づきの点や要望などもお寄せ頂ければ幸いです。私ども教職員一同、精一杯努力して参ります。

結びに、本日ここにお集まりの皆様と、この学校に思いを寄せてくださるすべての皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、式辞といたします。

令和4年4月6日 阿南町立阿南第一中学校長 田本 けい子



新入生代表挨拶

あたたかな春のおとずれと共に、ぼくたちは阿南第一中学校の入学式をむかえることができました。本日は、このような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございました。

ぼくが中学校でがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、部活です。朝から練習があって大変だと思いますが、先輩や先生の言うことをよく聞き、集中して取り組みたいです。二つ目は、生徒会です。生徒会には、小学校の児童会にはなかった委員会や活動があると思います。自分の行動(考動)に責任をもって、頑張りたいです。三つ目は学習です。学習では、クラスのみならず話し合ったり協力したりしながら、楽しい授業にしていきたいです。これらのことを通して、ぼくは、どんなこともあきらめない中学生になっていきたいです。



新しい生活に少しでも早く慣れて、充実した毎日を過ごせるようにしたいです。先輩のみなさん、先生方、どうぞよろしくおねがいします。

令和4年4月6日 新入生代表 MK

入学式・始業式の中で、学校長より新任職員の紹介及び担任・担当職員の紹介がありました。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度よりお世話になる新しい先生方です。

よろしく
お願ひします

濱島 保 (ハマシマ タツ)
中島一二美 (ナカジマ ヒツミ)
野澤早織 (ノザワ サオリ)
勝野日奈子 (カツノ ヒナコ)
福與映子 (フクヨ エイコ)
佐々木朗 (ササキ アキラ)

豊丘村立豊丘中学校より
阿南町立阿南第二中学校より
新規採用
王滝村立王滝小学校より
高森町立高森南小学校より
新規採用

【令和4年度 職員組織・担当】

校長	田本けい子	3-1担任 3年学年主任	三溝 高洋
教頭	棚橋 秀光	3年副担任 5組担任 進路指導主事 PTA事務局	濱島 保
教務主任 生徒指導主事	平松 夏奈	3年副担任	海沼千佳子
1-1担任 1年学年主任 副教務主任 研究主任	北條 弘幸	美術	山内 孝一
1年副担任 5組副担任	野澤 早織	家庭	福與 映子
1年副担任 3組副担任	和出龍之介	養護助教諭	樋口 美奈
2-1担任 2年学年主任	塩崎 健介	栄養教諭	勝野日奈子
2年副担任 3組担任 保健主事	今村 正雄	事務主任	中島一二美
2年副担任	熊谷 芳巳	相談室サポート	新井ゆかり
初任研研修コーディネーター	日向 邦夫	用務員	佐々木 朗
ALT	水上 龍	育休	窪田 桃子
	ローガン・M・フィリップ	スクールカウンセラー	小木曾計男

<ご家庭・地域のみなさまへ お知らせ>

本年度も、信頼される学校となるように非違行為防止に努め、子どもたちの未来のために、職員一同協力して取り組んで参ります。どうぞ、よろしくお願ひします。

□スクールセクハラ、体罰、いじめ相談窓口は『保健室』となっています。その他相談等ありましたら、教頭(棚橋)、特別支援コーディネーター(今村)に遠慮なくお問い合わせください。

□欠席等学校への連絡は、学校の電話(22-2014)へお願ひします。また、生徒の安全確保のため、病気・ケガ以外は敷地内への送迎をご遠慮ください。

□学校の情報は、ホームページでもご覧いただけます。ぜひご利用ください。



ホームページはこちら!